

# Pomperlbuam spenden 1700 Euro

## FC-Bayern-Fanclub unterstützt die Kinderhilfe und Hochwasser-Opfer

**Bad Griesbach.** Steckerlfisch-Essen und Spenden verteilen – der Bayernfanclub „Pomperlbuam“ schafft beides elegant an einem Abend: Bei der traditionellen Veranstaltung mit selbst eingelegten und gegrillten Steckerlfischen übergab der Fanclub 700 Euro an die Kinderhilfe Holzland und darüber hinaus noch einmal 1000 Euro für Flutopfer aus der Region.

Bei jeder Fahrt zu einem FC-Bayern-Spiel tippen die Pomperlbuam auf den Spielendstand. Der Einsatz, ein Euro pro Tipp, geht komplett an den Gewinner. So mancher Mitfahrer mit dem richtigen Tipp spendiert aber auch seinen Gewinn, ebenso fließen die Einsätze in einen Topf, wenn niemand richtig liegt. „Dieses Geld spenden wir für die Kinderhilfe Holzland“, berichtet Vorsitzender Manfred Wagner. 700 Euro erhält

der eingetragene Verein damit aus der ersten Jahreshälfte. Unterstützt werden damit Kinder aus der Region, die zum Beispiel ihre Eltern verloren haben, an Krebs erkrankt sind oder mit einer Behinderung leben müssen.

Darüber hinaus hat der Fanclub durch den Verkauf bei den EM-Spielen noch einmal 1000 Euro gesammelt. Damit werden nun Menschen unterstützt, die bei den Unwettern im Mai und Juni Hochwasserschäden erlitten haben. Manfred Wagner überreichte die beiden Checks an Franz Gerleigner von der Kinderhilfe Holzland e.V. und an Bürgermeister Jürgen Fundke.

150 Mitglieder waren zum traditionellen Steckerlfisch-Essen in die Stockhalle gekommen. Nach der Stärkung und der Spendenübergabe konnten die Pomperlbuam noch den FC Bayern Sieg ge-

gen Borussia Dortmund feiern. „Unser herzlicher Dank geht an die Crew hinter dem Grill und an der Schänke, ganz besonders an den Steckerlfisch-Experten Thomas Pawlitschko und an den ASC für die schöne Halle“, betonten Manfred Wagner und Bürgermeister Jürgen Fundke gemeinsam.

Ab sofort steht der Fußball bei den Pomperlbuam wieder im Vordergrund, meint der Präse. Am Freitag, 26. August, ist es wieder soweit, da startet die Fußball-Bundesliga mit dem Topspiel FC Bayern München gegen Werder Bremen in die neue Saison und die Pomperlbuam fahren natürlich wie bei jedem Heimspiel mit zwei Bussen zur Unterstützung in die Allianz Arena. Näheres über Fahrten und Veranstaltungen des Fanclubs kann man unter [www.fcb-pomperlbuam.de](http://www.fcb-pomperlbuam.de) erfahren. – bb



**1700 Euro haben die Pomperlbuam** für die Kinder in Not sowie für Flutopfer gesammelt. Bei der Spendenübergabe freuten sich darüber: (v. l.) ASC-Vorsitzender Erwin Schraml, 3. Präsident Gerhard Rieger, Kassier Armin Martikke, Franz Gerleigner (Kinderhilfe Holzland e.V.), Präsident Manfred Wagner, 2. Präsident Hans Fischer und Bürgermeister Jürgen Fundke.  
– Fotos: Bernkopf